Rennbericht Südpfalztour 2024 in Roschbach:

Dieses Jahr fand wieder die Südpfalztour vom 5.7. bis 7.7. in Roschbach statt. Vom Veloclub gingen Emily Schumacher in der Kategorie U13 und Mathilda Grund in der Kategorie U15 an den Start.

Die Tour startete am 5.7. mit einem Einzelzeitfahren über 5,7 km. Hier hatten die beiden Fahrerinnen eine hügelige Strecke zu bewältigen und mit starken Wind zu kämpfen.

Am 6.7. startete der Renntag mit einem Geschicklichkeitsparcour für die U13 und einem Parallelsprint für die Altersklasse U15. Am Nachmittag fand das erste Rundstreckenrennen statt. Dabei musste die U13 7 Runden à 3,7 km absolvieren, die U15 10 Runden. Dabei mussten pro Runde ca. 50 Höhenmeter bewältigt werden.

Am letzten Tag fand das abschließende Rundstreckenrennen statt. Hier fuhr die U13 3 Runden à 6,7 km und die U 15 5 Runden. Hier mussten pro Runde ebenfalls 50 Höhenmeter bewältigt werden.

In der Gesamtwertung U13 weiblich belegte Emily den 4ten Platz bei 15 Starterinnen. Mathilda belegte den 14. Platz bei 25 Starterinnen.